

Ein Herz für Akeo: Dalmatiner-Rüde sucht liebevolles Zuhause!



In Aschaffenburg hat der zehnjährige Dalmatiner-Rüde Akeo sein Zuhause verloren und musste im örtlichen Tierheim einziehen. Laut Angaben des **Tag24** kam es zu dieser Entscheidung, weil sich die privaten Umstände seiner vorherigen Halter so verändert hatten, dass sie ihm nicht mehr die benötigte Zeit und Aufmerksamkeit bieten konnten. Jetzt muss sich Akeo erst einmal an die neue Umgebung gewöhnen, was ihm jedoch aufgrund seines freundlichen und entspannten Wesens leichtfällt. Er ist ein unkomplizierter und aktiver Hund, der große Freude an ausgedehnten Spaziergängen hat und gerne am Leben seiner Menschen teilnimmt.

Gesundheitliche Herausforderungen

Die Mitarbeiter des Tierheims betonen auch, dass Akeo, trotz seines Alters, eine hervorragende Option als Familienhund ist. Er

versteht sich gut mit Artgenossen jeden Geschlechts und Alters und darf aktuell in einer Hundegruppe leben, wo er die Gesellschaft genießt. Allerdings bringt Akeo einige gesundheitliche Herausforderungen mit sich. Er kam übergewichtig ins Tierheim, hat aber bereits durch spezielles Diätfutter und einen individuellen Bewegungsplan einige Pfunde verloren. Wie das **Tierheim Aschaffenburg** informiert, wurde bei ihm ein Herznebengeräusch festgestellt, das noch näher untersucht werden muss. Auch eine Zahnsanierung steht auf der Liste der notwendigen Maßnahmen, wobei man warten möchte, bis Akeo fitter ist, um das Narkoserisiko zu minimieren.

Für Interessierte, die diesem einmaligen Hund trotz seiner gesundheitlichen "Krankenmappe" ein neues Zuhause schenken möchten, gibt es die Möglichkeit, telefonisch unter 06021/89260 oder über das Kontaktformular des Tierheims einen Kennenlerntermin zu vereinbaren. Akeo sucht dringend nach einer neuen Familie, die ihm liebevoll zur Seite steht.

Statistische Auswertung

Ort: Beelitz, Deutschland

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: beelitz.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com